

West Africa Water Supply, Sanitation and Hygiene Program (USAID WA-WASH)



DES ETUDIANTS BURKINABE REÇOIVENT DES BOURSES D'ETUDES FINANCEES PAR L'USAID WA-WASH ET LONAB

Le 27 septembre 2013, le Programme USAID Afrique de l'Ouest pour l'Approvisionnement en Eau, l'Assainissement et l'Hygiène (USAID WA-WASH) a organisé, à l'Hôtel Laico, une cérémonie de remise de bourses d'études au profit de 13 étudiants du Burkina Faso. La cérémonie s'est déroulée en présence de Son Excellence Monsieur l'Ambassadeur des Etats-Unis au Burkina Faso.

Le renforcement des capacités est un volet important du programme USAID WA-WASH. C'est dans ce cadre que s'inscrit le programme d'octroi de bourses d'études initié par l'USAID WA-WASH avec une contribution financière de la LONAB. Ce programme vise à octroyer des fonds à des étudiants qui préparent des diplômes de Master en lien avec les domaines d'intervention de l'USAID WA-WASH. Pour l'année académique 2013-2014, 13 étudiants burkinabè bénéficient des bourses d'études. Au cours de la cérémonie, ils ont reçu leurs bourses d'études des mains de l'ambassadeur des Etats-Unis d'Amérique au Burkina Faso et de Mme la Directrice de la Lotterie Nationale Burkinabè (LONAB). Leurs recherches traiteront de sujets relatifs à la qualité de l'eau, à la gestion des ressources en eau, à l'assainissement, à l'hygiène, aux changements climatiques et à la sécurité alimentaire.

Plusieurs allocutions ont marqué cette cérémonie. Il s'agit des discours du Directeur Régional de l'USAID WA-WASH, de la Directrice Générale de la LONAB et de Son Excellence Monsieur l'Ambassadeur des Etats-Unis d'Amérique. Ils ont tous exhorté les récipiendaires à fournir les efforts nécessaires afin d'aboutir à des résultats pratiques sur le terrain qui aideront les populations à avoir accès à des meilleures conditions de vie. Les étudiants ont remercié l'USAID WA-WASH pour les bourses offertes. Ils promettent de donner le meilleur d'eux-mêmes afin que leur exemple incite le programme à octroyer plus de bourses à des candidats l'année prochaine.

BURKINABE STUDENTS RECEIVE SCHOLARSHIP FUNDED BY USAID WA-WASH AND LONAB

On September 27 2013, the West Africa Water Supply, Sanitation and Hygiene (USAID WA-WASH) program held a scholarship award ceremony at the Laico Hotel, to honor 13 graduate students from Burkina Faso. The event took place in the presence of his Excellency the Ambassador of the United States of America to Burkina Faso.

Capacity building is an important component of the USAID WA-WASH program. It is in this context that the program is awarding scholarship with a financial contribution of Burkinabè National Lottery LONAB. This program aims to provide funding to students pursuing Master degrees in relation to the areas of intervention of USAID WA-WASH. For the 2013-2014 academic year, 13 Burkinabe students received scholarships. During the ceremony, they received their award from the Ambassador of the United States of America to Burkina Faso. Their research will address issues related to water quality, water resources management, sanitation, hygiene, climate change and food security.

Several speeches marked this ceremony, the speeches of the USAID WA-WASH Regional Director, the LONAB General Director and His Excellency the Ambassador of the United States of America. They all urged the recipients to work hard and make the necessary efforts to achieve practical results on the ground that will help people to have access to better living conditions.

The students thanked USAID WA-WASH scholarships. They promise to give the best of themselves so that their example encourages the program to grant more scholarships to candidates next year.



His Excellency the Ambassador of the United States of America to Burkina Faso



The Ambassador with guests and the recipients



From left to right: The Vice President of University of Ouga, the Ambassador, a Recipient, the LONAB General Director and the USAID WA-WASH Regional Director